

Villingen le 6 août

Chère Henriette, chère papa,

J'ai reçu avec grand plaisir les deux lettres d'Henriette, la dernière du 4, ce matin. Comme je suis heureux que papa mange un peu mieux et que toi, Mademoiselle Ruc tu trouves un peu de sympathie et de distraction auprès de toi -

Pour moi je suis en meilleure santé, mais un peu fatigué par la chaleur qui est encore accablante depuis 2 jours - Aujourd'hui dimanche il y avait à Villingen un défilé historique, une reconstitution de la milice bourgeoise qui défendit autrefois la ville et repoussa bien des assauts. C'était fort intéressant - mais comme la fête avait lieu à 2 heures de l'après-midi et qu'il faisait une chaleur caniculaire, je n'y suis pas allé. - Ce n'est pas la première fête que je manque et probablement pas la dernière. - J'ai retrouvé une vieille connaissance, le rhume des foies - Heureusement le docteur me donne quelque chose qui le calme un peu! -

Cette semaine j'ai pu seulement un demi kilo, mais ce n'est encore que des tenais perdus que je regagne - Ne vous inquiétez pas trop vite

fenêtre. Le jardin est plein de merles et d'autres
oiseaux que je ne connais pas et qui sont pleins
de farouches. - Et le soir on peut voir, non loin de
la maison, au bord de la forêt, des troupeaux de
chèvres qui viennent boire à un ruisseau.

Vous ai-je dit combien les Reinkart sont
gentils et pleins d'attention pour moi. On me
porte ma chaise longue là où je veux m'allonger,
à l'heure finie on me porte la potée que je
dois boire et à 10 heures, mes déjeuner. - Eline
m'a demandé si je vous écrirais qu'elle me
saignait bien et vieillait sur ma santé. Je lui
ai dit oui naturellement, mais j'aurais écrit
jusqu'à présent de vous l'écrire ce que
j'avoue que les bienfaits s'oublient plus vite
que les offenses. -

Jour où qui est du voyage à Henriette je
peux qu'il n'est pas très utile qu'elle vienne
jusqu'ici. Vous savez la peine que l'on a
pour avoir un passeport et pour quelques
jours, croyez vous que ce soit bien nécessaire. -
Ce plus elle ne connaît pas un mot d'alle-
mand et elle sait bien en français
pour se faire comprendre et demander
ses traits! -

et attendez la fin du traitement - Mme Montagne m'a
envoyé de St Nicolas de Vérove une lettre pleine d'enthousiasme
Elle a refait le col de Yoza à pied et la Montée de
Chamonix à la Mer de glace, avec retour également
à pied et malgré tout d'exercice elle a pu per-
-sister kilos - Malgré cela je ne peux pas retourner
d'ici dans une bonne santé et je serais
très heureux si mon séjour ici me faisait un
peu de bien durable -

Pour le moment je continue à me reposer le
plus possible, ne marchant que pour aller chez
le docteur, les autres jours restant allongés d'hor-
sur la chaise longue - Aussi n'ai je pas encor-
un grand choe de la Forêt Noire et de l'Alle-
-magne - Quand Mme Montagne sera là et
si je suis mieux je pourrai faire quelques prome-
-nades en auto avec le docteur - Il a mené
plusieurs fois les Vogel avec lui, notamment
à Königsfeld où il y a une forêt où les
oiseaux et les écureuils sont si familiers
qu'ils viennent manger dans la main des
hommes. - Il n'est d'ailleurs pas besoin d'aller
si loin pour voir pareil spectacle. Il y a
ici dans le jardin un écureuil très am-
familier. Il habite le plus haut sapin et
vient manger tous les matins les miettes
ou déjeuner qu'on lui jette par la

rappelle plus exactement où il doit être mis -
J'ai envoyé une carte au Regny et à M. le Borqui -

Je continue d'apprendre l'allemand, mais depuis
bien tôt un mois que j'en ai fait pas beaucoup
fait de progrès et je crois que j'en ai ~~travaillé~~ travaillé
sans en savoir plus qu'avant. Tout au
plus j'ai j'écoute plus habituellement l'entente
les soir allemandes et à comprendre ce que
qu'on me dit. - Je pense qu'un séjour
d'un an doit être à peine suffisant pour
pourrai parler couramment! -

Je rencontre chez le docteur un Mr et une dame
de Paris, qui se font riguer ici et qui sont très
heureux à parler français car ils ne savent
pas du tout l'allemand et ne peuvent
naturellement pas parler. Je suis moi
heureux qu'eux, mais enfin j'en vois
pas souvent. -

Je souhaite que ma lettre vous trouve en
bonne santé et je vous embrasse très
tendrement. -

Donnez moi l'adresse de Josephine et
demandez lui si le timbre doit être
mis sur une carte postale du côté de
la rue, ou de l'autre côté. Pour une collection
cela a de l'importance et je m'en